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"Sair homenageado policiais que matam por matar, não é correto "
Jayme critica proposta de deputado bolsonarista

Lei do abate

Márcio Eça do rufandobombonews 

O senador Jayme Campos manifestou-se contra a lei proposta pelo suplente de deputado estadual Rafael
Ranalli, que visa homenagear policiais que matam criminosos. Campos classificou a proposta como um
acinte ao estado de direito.

"Você homenagear, sempre quando acontece alguns fatos, quando fez a defesa do cidadão, eu apoio, mas não
assim, você homenagear o policial por ter matado seja quem quer que seja. O cidadão, seja qualquer
marginal, tem que ser preso e quem vai condenar é a Justiça. Não seria a própria polícia individualmente ou
pontualmente, vai lá, mata e depois você homenageia ele? Isso não é bom," declarou Jayme Campos.

O senador ressaltou que a justiça deve ser administrada de maneira imparcial e que a polícia não deve ser
incentivada a agir como juiz e executor. Segundo Campos, a proposta contraria os princípios básicos do
estado de direito e pode gerar consequências negativas para a sociedade.



 


